

Zollikon, 10. Mai 2004

KR-Nr. 179/2018

A N F R A G E von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend Beantwortung von parlamentarischen Anfragen durch den Regierungsrat

Im Zusammenhang mit der regierungsrätlichen Antwort vom 21. April 2004 auf die dringliche Anfrage vom 29. März 2004 betreffend seine Europapolitik ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Frage:

Ist der Regierungsrat der Ansicht, mit seiner Antwort vom 21. April 2004 auf die dringliche Anfrage vom 29. März 2004 betreffend seine Europapolitik habe er die gestellten Fragen ordentlich, d.h. wie es die unterzeichneten 71 Kantonsrätinnen und Kantonsräten nach Treu und Glauben erwarten durften, beantwortet?

Claudio Zanetti

179/2018